

Electromobiliste

Voiture électrique et électromobilité : l'actu en temps réel

🏠 [Toute l'actualité](#) [Tesla](#) [Moto électrique](#) [NVEI](#) [Free Floating](#) [Dossiers pratiques](#) [Lexique](#) [Essais VE](#) 🔍

[Accueil](#) > [Actualités France](#) > [Les e-taxis autrichiens deviennent les pionniers des bornes de recharge](#)

Les e-taxis autrichiens deviennent les pionniers des bornes de recharge

👤 Cora Werwitzke 📅 septembre 16, 2021



+ Prime



À Vienne et à Graz, le « projet eTaxi Austria » sera bientôt un test à grande échelle pour tester un nouveau type de technologie de recharge automatisée. Le véhicule électrique sur le soubassement est relié à une borne de recharge à la station de taxis. Une approche qui pourrait également séduire d'autres exploitants de flottes. Nous avons les détails là-dessus.

Le « eTaxi Austria Project » est une initiative entièrement autrichienne. D'une part, un total de dix stations de taxis et 66 véhicules électriques à Vienne et Graz sont en cours de préparation pour le projet. D'autre part, la technologie de charge conductrice appelée Matrix Charging provient d'Easelink, une entreprise basée à Graz. Contrairement aux technologies de charge inductive, pendant le processus de charge chez Easelink, il y a certainement un contact physique entre le véhicule électrique et la source de charge statique – via un connecteur, qui est abaissé du soubassement du véhicule et se connecte au chargeur coussin dans le sol.

L'émission aura lieu dans les stations de taxis autrichiennes pendant la période de deux ans ...

[Lire la suite \(en allemand\)...](#)

www.electrive.net

< [Précédent](#)

[Suivant](#) >

Sur le même sujet



Actualités France

aide (verre vs Park Assist vs Park Assist + HUD)



Actualités France

Le booster SpaceX Falcon 9 revient au port californien pour la première fois depuis des années